

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “IBERDROLA, JUNTOS CONTRA EL CÁNCER. REFORZANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA AECC”

Ignacio Muñoz, presidente Asociación Española Contra el Cáncer: “Estamos encantados con Iberdrola porque comprende que el cáncer es el mayor problema sociosanitario del país. Además, nos está ayudando en nuestros tres pilares de actuación: transmitir un mensaje de prevención en la sociedad española, financiar nuestras carreras y nuestras maratones”.

Grupo de corredores: “¡Juntos contra el cáncer!”.

Ignacio Muñoz, presidente Asociación Española Contra el Cáncer: “En segundo lugar, nos está ayudando en los problemas sociales con residencias, con apartamentos y con ayudas económicas”.

“En tercer lugar, también nos ayuda con nuestra actividad de investigación. Tenemos un programa muy bonito, que es el programa de clientes de Iberdrola, que voluntariamente aportan una cantidad para financiar proyectos de investigación y está teniendo bastante éxito”.

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola: “El perfil de la gente, ¿cuál es?”.

Patricia Bresanello, responsable Servicio Infocáncer: “Pues la mayoría, el 47%, no son pacientes, y el 53% son pacientes o familiares. O sea, tenemos mayoría de personas afectadas directamente por la enfermedad”.

Trabajadora de Infocáncer: “Asociación Española Contra el Cáncer, buenos días: ¿En qué podemos ayudarle?”.

Patricia Bresanello, responsable Servicio Infocáncer: “Es un servicio gratuito que funciona las 24 horas del día, los 365 días del año. Estamos atendiendo ahora una media de 2.000 llamadas al mes”.

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola: “¡Es fantástico! ¡Enhorabuena por lo que hacéis!”.

Patricia Bresanello, responsable Servicio Infocáncer: “Muchísimas gracias”.

Ignacio Muñoz, presidente Asociación Española Contra el Cáncer: “Estamos muy agradecidos a Iberdrola porque nos ayuda con ello”.

Grupo de personas: “Juntos contra el cáncer. ¡Gracias!”.